



JOSÉ YERAY PADILLA CRUZ

Grupo: **Coalición Canaria**

Datos de contacto:

E-mail: yera7592@gmail.com

Teléfono: 610421427

FORMACIÓN ACADÉMICA:

- Graduado en Relaciones Laborales por la Universidad de La Laguna.
- Técnico Superior en Educación Infantil por IES Los Gladiolos.
- Técnico Deportivo en Voleibol, Nivel 2, por la Federación Española de Voleibol.
- Estudios Primarios realizados en el CEIP Julián Zafra Moreno (Güímar) y CEIP Príncipe Felipe (Candelaria).
- Estudios Secundarios realizados en el IES Santa Ana (Candelaria).

EXPERIENCIA PROFESIONAL:

- Técnico Deportivo Voleibol en el Club Voleibol Taknara, 2018 – Actualidad
- Técnico Deportivo en Colegio Santo Domingo (Güímar), 2024.
- Miembro en la Junta Directiva del Club Voleibol Taknara, 2020 – Actualidad.
- Presidente del Club Voleibol Taknara, 2024 – Actualidad.
- Practicas Externas del Grado en Relaciones Laborales en Sinpromi, 2023.
- Practicas Externas de Técnico Superior en Educación Infantil en la Escuela Municipal Los Menceyes (Candelaria), 2013.
- Empleado en la Empresa Insular de Artesanía (Artenerife), 2012 – 2013.

RESEÑA PERSONAL:

Nací el 7 de mayo de 1992 en Güímar y, a los 10 años, me mudé a Candelaria, municipio en el que he desarrollado mi vida hasta la actualidad. Estoy soltero y no tengo hijos, lo que me ha permitido dedicar tiempo y energía a mis aficiones, compromisos y proyectos personales y colectivos.

Fiel defensor de la igualdad real, el feminismo, los Derechos LGTBI+ y la protección y conservación de nuestro territorio.

Me apasiona el voleibol, un deporte que me permite trabajar en equipo, superarme y mantenerme activo. También disfruto mucho de la música, que para mí es una forma de inspiración y compañía en cualquier momento del día. Y, por supuesto, valoro mi tiempo libre, que aprovecho para desconectar, compartir con las personas que quiero y vivir experiencias que me recargan de energía.

He tenido la suerte de formar parte del Club Voleibol Taknara en distintas etapas y responsabilidades: primero como jugador, luego como entrenador, también como directivo y, en la actualidad, como presidente. Cada una de estas experiencias me ha permitido crecer personal y profesionalmente, aportando a un proyecto que siento como parte de mi vida y con el que sigo comprometido para impulsar el voleibol en Candelaria y los valores que lo acompañan.